



10 Pièces

500 m²

Réf. 9207

3 990 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appelée le "Château" par les locaux, cette belle villa en pierre a été construite en 1960 par le célèbre architecte Andreï Svetchine. A quelques mètres du cœur du village médiéval de Tourrettes-sur-Loup, par un petit pont, vous arrivez à l'impressionnante entrée en pierre du "Château", adjointe à l'entrée se trouve la maison de gardien, ou aujourd'hui une maison d'hôtes : maison avec 4 chambres et 3 salles de bains divisée en 3 appartements, chacun avec sa propre cuisine et espace extérieur. L'allée balaie la colline entre les oliviers millénaires, il y en a environ 100 au total, et des cyprès ...

Called the "Chateau" by the locals this beautiful stone villa was built in 1960 by the famous architect Andreï Svetchine. Just a few 100 meters from the heart of the Medieval village of Tourrettes-sur-Loup, over a little bridge, you arrive to the impressive stone clad entrance of the "Chateau", adjoint to the entrance is the gate house, or today a guest house with 4 bedrooms and 3 bathrooms divided into 3 apartments each with its own kitchen and outdoor space. The drive way is sweeping up the hillside between 1000 year old olive trees, there's around 100 in total, and 20 meter tall cypress ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

